



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Seperti yang diketahui bahwa teori tidak akan berjalan dengan baik tanpa adanya praktek. Sama halnya dengan dunia perkuliahan dimana yang didapatkan tidak akan seimbang tanpa adanya praktek di dunia nyata, yaitu dunia pekerjaan. Salah satu tujuan mahasiswa menjalani kehidupan dalam dunia perkuliahan adalah untuk mendapatkan bekal bekerja di dunia nyata. Oleh karena itu, Universitas Multimedia Nusantara yang merupakan salah satu perguruan negeri swasta yang peduli dengan kualitas mahasiswa mereka, mewajibkan mahasiswa tingkat akhir yang menimba ilmu di sana untuk bekerja magang.

Kerja magang merupakan perantara yang memperkenalkan mahasiswa dengan dunia yang sebenarnya. Dengan bekal yang sudah didapatkan pada bangku perkuliahan, mahasiswa memiliki pertimbangan dalam memilih tempat kerja magang dengan lingkungan yang baik, dimana lingkungan tersebut dapat membentuk karakter mahasiswa yang baik dan siap bekerja. Dalam kesempatan magang ini, penulis memilih untuk menjalankan program kerja magangnya di *PT Duaribu Bahasa Bumi*.

### 1.2. Maksud dan Tujuan Magang

Program kerja magang ini bertujuan untuk memperkenalkan mahasiswa dengan dunia pekerjaan yang sesungguhnya yang tentu saja dibimbing dalam melaksanakan kerja praktek agar mahasiswa tidak menemukan banyak kesulitan. Program kerja magang ini juga akan menghasilkan mahasiswa dengan jiwa dan pribadi yang siap bekerja, maka itu program kerja magang menjadi salah satu mata kuliah wajib yang harus diambil oleh para mahasiswa tingkat akhir sebelum lepas dari kehidupan perkuliahan.

Penulis berpendapat bahwa kerja magang ini merupakan media penyalur teori menjadi praktek dalam dunia kerja, dimana mahasiswa dapat merealisasikan

pengetahuan yang sudah mereka dapatkan di bangku perkuliahan dan mendapatkan pengetahuan baru seiring melaksanakan kerja magang.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

#### **1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Kerja magang dilaksanakan di *PT Duaribu Bahasa Bumi* yang berlokasi di Jalan Sungai Sambas 2 No. 13, Blok M, Jakarta. Periode kerja magang yang ditempuh adalah 40 hari efektif terhitung dari tanggal 25 Maret 2013 sampai dengan 25 Juni 2013 dengan waktu bekerja mulai dari hari Senin hingga Jumat mulai pukul 09.30 - 18.30 WIB setiap harinya. Namun dalam pelaksanaannya, penulis diperbolehkan untuk pulang lebih cepat selama pekerjaan yang diberikan telah selesai dilaksanakan. Penulis juga dapat pulang melebihi jam yang telah ditetapkan kontrak jika adanya pekerjaan di luar lapangan yang mengharuskan penulis untuk bekerja lebih lama.

#### **1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Semenjak dimulainya semester delapan sekitar bulan Februari 2013, penulis mulai mencari perusahaan yang berhubungan dengan peminatan penulis, seperti stasiun televisi atau rumah produksi yang membuka lowongan untuk melaksanakan program kerja magang. Pencarian dilakukan oleh penulis sendiri dan dibantu oleh pihak *career development* kampus Universitas Multimedia Nusantara.

Dengan bantuan pihak *career development* kampus UMN, penulis sudah menerima panggilan dari salah satu stasiun televisi untuk di-*interview*. Kemudian sembari menunggu jawaban dari stasiun televisi tersebut, Fasya Pradipta yang juga sedang mencari tempat untuk magang, memberikan informasi bahwa ada salah satu rumah produksi yang masih bersedia seorang mahasiswa untuk program kerja magang dan akhirnya penulis memutuskan untuk mencoba melamar di rumah produksi tersebut.

Fasya memberikan nomor telepon Bapak Rusdi Saleh, yang dikenal dengan panggilan Mas Didiet, dan kemudian penulis menghubungi beliau lalu membuat janji untuk bertemu di kantor *PT Duaribu Bahasa Bumi*. Dengan bekal *curriculum vitae* yang dikirim melalui *e-mail* dan yang penulis bawa langsung saat

*interview*. Setelah *interview*, saat itu juga penulis diberikan jawaban bahwa penulis diterima menjadi karyawan magang di *PT Duaribu Bahasa Bumi* dan memulai kontrak kerjanya mulai dari tanggal 25 Maret 2013.

